



Urnenstelen erhalten Kirchensegen

Um dem entsprechenden Bedarf und den Bestattungswünschen der Bürgerinnen und Bürger in Gröbenzell nachzukommen, wurden auf dem Friedhof Gröbenzell acht neue Urnenstelen mit insgesamt 128 Nischen errichtet. Im Januar erhielten die Urnenstelen den Segen durch die Pfarrer Gregor König und Stefan Pickart.

1. Bürgermeister Dieter Rubenbauer (Foto rechts oben) bedankte sich bei den am Projekt beteiligten Personen der Bauverwaltung, des Betriebshofs und der begleitenden Landschaftsarchitektin Frau Eva Daum, sowie dem Gemeinderat für die unkomplizierte Pla-



nung und Umsetzung. Bei den Urnenstelen handelt es sich um ein Fertigteilssystem mit Natursteinen, das sich harmonisch in das Friedhofsumfeld einfügt.

Die dazugehörigen Grabtafeln sind aus Granit geflammt und gebürstet. Bei Interessen wenden Sie sich bitte an Frau Asanger unter Tel. 0 81 42/ 5 05 49.